

Septiembre 04 de 2015

Destaca Facultad de Ciencias en Física y Matemáticas de la UNACH por su calidad y excelencia

- Alumnos se forman coordinados por 16 miembros del Sistema Nacional de Investigadores
- Entregan certificados a egresados de la Licenciatura en Física

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Las ciencias básicas como la física y las matemáticas son la base del desarrollo de los estados, por lo que la formación de profesionistas dedicados a estas áreas, debe ser de la mayor relevancia para las instituciones de educación superior de todo México.

En cumplimiento a este mandato social, la Universidad Autónoma de Chiapas a través de la Facultad de Ciencias en Física y Matemáticas, oferta desde el año 2006, la Licenciatura en Física, ciencia que a partir de ese día cuenta con nuevos profesionales egresados de este programa académico.

Durante el evento de entrega de certificados a la Generación 2011 – 2015 de este programa académico, el Secretario General, Hugo Armando Aguilar Aguilar, en representación del Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, comentó que a 9 años de su creación, esta Facultad ha desarrollado mediante un trabajo colegiado, fortalezas académicas que permiten su evolución y crecimiento.

Ante familiares y amigos de los nuevos profesionales que se dieron cita en las instalaciones que ocupa esta Facultad en Ciudad Universitaria, expuso que la calidad de su formación, que se encuentra certificada por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), les permite ser competitivos a nivel nacional e internacional.

“Esto se encuentra asegurado gracias al trabajo conjunto de la administración central, el claustro docente y las autoridades administrativas, que han permitido el desarrollo no solamente de la Licenciatura sino también de las Maestrías en Ciencias Físicas y en Ciencias Matemáticas, ambas incorporadas al Padrón Nacional de Posgrados de Calidad del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología”, apuntó.

Asimismo el Director de la Facultad, Sendic Estrada Jiménez, expuso que el cuerpo docente se ha esforzado por brindarles una perspectiva amplia de lo que representa dedicarse a estas ramas del conocimiento, la cual conlleva un fuerte compromiso social.

“Chiapas requiere de personas preparadas para entender y analizar las debilidades y adolescencias de nuestras comunidades, además de fortalecer las capacidades científicas y de educación”, acotó.

En este marco, y ante la presencia del encargado de la Secretaría Académica de la UNACH, Roberto Sosa Rincón, el docente y padrino de esta generación, Olindo Corradini, expresó que durante sus cuatro años de formación los profesionales de la física demostraron su amor, disciplina y dedicación por esta ciencia.

Además, con este logro se convierten en un orgullo no solamente de sus padres y de esta institución, sino para el estado mismo, al que deberán honrar con su trabajo y esfuerzo, además de su compromiso profesional que asegure así el desarrollo de las comunidades de Chiapas.

Un ejemplo de la calidad formativa de esta Facultad la representa su planta académica de base, conformada por 19 Profesores Tiempo Completo, todos ellos con grado de estudios de nivel Doctorado, de los cuales 10 de ellos matemáticos y nueve físicos. 16 docentes forman parte del Sistema Nacional de Investigadores (SNI).

Al finalizar este acto y acompañado del Director General de Investigación y Posgrado, Franco Escamirosa Montalvo, el Director de la Facultad, Sendic Estrada Jiménez, realizó la entrega de reconocimientos a los ganadores del Segundo Concurso Imagimate.

Dicho certamen tiene la finalidad de cultivar entre los alumnos de la Licenciatura en Matemáticas, la apreciación de la cultura a través de la fotografía, representando a través de las imágenes, conceptos de esta ciencia que se representan en la naturaleza o la vida cotidiana.